

Les commissions électorales provinciales sont constituées ce jeudi



La Havane, 8 janvier (RHC-AIN)- Les commissions électorales provinciales sont constituées aujourd'hui dans tout Cuba pour élire les délégués des assemblées municipales du Pouvoir Populaire, convoquées en avril prochain.

Rubén Pérez, vice président de la Commission Électorale Nationale, a déclaré que celles de la Commune Spéciale de l'Île de la Jeunesse et des Forces Armées Révolutionnaires ont été investies et dans chaque cas leurs membres ont pris possession de leurs charges.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/42987-les-commissions-electorales-provinciales-sont-constituees-ce-jeudi>



Radio Habana Cuba